

夏休み前の最後

交流試合!

18日(木)この日は、夏休み『Gドッジボール大会』に向けての練習が本格的にスタートするため、これまで練習を続けてきた『野球』に区切りをつけるために『夏休み前ラスト交流試合』を行いました!

この日は久しぶりに『AMI甲子園』に出場予定となっているメンバーが揃うことのできていた西チーム。『本番は2チームになるから今日も守備考えて分けた方がいいよな?』『バッティングもだけど、アウトしっかりとりたいたいな!』と『AMI甲子園』を意識している様子の高学年メンバー。

さっそく試合がスタートすると、点を取られては取り返し…攻守ともに譲らぬ試合展開が続く中、試合を盛り上げたのは6年生の平田ゆうま君・伊原ともひと君の2人。

4打席中3回のホームランを打つ圧倒的なバッティングセンスで西チームに大量得点を入れ勢いづけたゆうま君。

試合後半、同点2アウトの場面でバシッとボールを捉え、2度目となるホームランを打つことが出来たともひと君。

この他のメンバーも活躍することができ、リードを守り切り、交流試合は西チームの勝利!

AMI甲子園へいい流れを作れた西チーム。甲子園も絶対に優勝しよう★

「700人」呼ぼう!

AMIの夏祭り!

17日(水)帰りの会での出来事。いよいよ始まる『夏休み』に向け、帰りの会で廣田指導員からお話がありました。

『みんな…夏休みのメインイベントの『AMI夏祭り』って去年何人来たか知ってる?』と廣田指導員。『めっちゃ人いたよな?』『何人だろ?』と西メンバー。

『去年は600人くらいだったけど…今年は700人を目標に祭りをみんなで盛り上げていこう!』と指導員が西メンバーへ伝えると『絶対クラスのお友だち呼ぶ!』『おじいちゃん・おばあちゃんも来てほしい!』と西メンバー。

終業式の前に、学校のお友だちを招待できるように…とお祭りの『ミニチラシ』を指導員から準備をすると『裏に名前書いて招待状にする!』『誰に配るか名前書いていこ!』と2年生の出口ともひろ君・富田みのりちゃんの2人。

次の日には『学校の先生にも配ったで!』と檀上ゆりちゃん(4年)。『明日みんなに配る!』と富田ゆりちゃん(6年)。

いよいよ始まる夏休み! 今年の『AMI夏祭り』も大いに盛り上がりそうな予感です!

※AMI祭りの詳細については後日、お伝えさせていただきます。

夏休みの宿題は

早く終わらせよう!

18日(木)の出来事。クラスによっては『夏休みの宿題』がすでに配られており、さっそく宿題へ取りかかっていた下級生メンバー。『夏休みの宿題は早く終わらせよう!』『遊ぶ時間多い方がいい!』と2年生の高杉ゆうげん君・大塚ほのかちゃん・岡田ゆづきちゃんの3人。

『もうほとんど終わらせたよ!』とワークをどんどん進めている様子が…!

楽しい夏休みに向けて、宿題に取り組むことが出来た2年生メンバーでした★

あ…これ直すわ!

じょう君の気づき

16日(火)帰りの場面での出来事。お迎えが来て荷物を持って玄関にやって来た石井じょう君(2年)。

すると『あ…これ引っかかるから直すわ!』と玄関にある『虫捕りアミ』が斜めになって通り道をふさいでいることに気が付いた様子。

次の人が邪魔にならないように…と長さを短くし、整頓してくれる姿がありました。

じょう君の小さな気配りにほっこりした指導員でした。

ラスト交流試合



「AMI甲子園」に向けて
真剣勝負！

攻守ともに

譲らぬ展開！



おやつにスイカが登場！



18日(木)はおやつにスイカが登場！
月原さくらちゃん・りょうへい君のお家からのご提供で、みんなで美味しくいただきました♪
いつもありがとうございます。

ぱるノート紹介

今日 ゆりちゃん と ゆらり と ちなつ と はなか と なかせんどう で めいろ ボール当て おにごっこ を した。

4年 秋永 なお

⇒女子メンバーと一緒におにごっこで遊んだ様子のなおちゃん。ボール当ておにごっこでは当てることはできたのかなあ？

.....

今日 大元 で やきゅう した。ぼく は 1 ベースヒット しか うてなかったけど チーム で がんばると 大元 に しょうりした うれ しかった。

とても たのしかった。 また 勝ちたい。

4年 吉田 たくま

⇒記事でも紹介した…熱い試合展開となった大元とのラスト交流試合。たくま君もバッティングの腕前をどんどん上げているので、本番のAMI甲子園では「ホームラン」に期待しています！

AMIホームページ & Facebook 毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ & Facebook でお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●最近、忘れ物が多く見られます。指導員からも声をかけていますが、お迎えの際にお子様と一緒に荷物の確認をしていただくと助かります。ご協力よろしく願いいたします。

●玄関に置いてあります、「落とし物ボックス」を月末に整理したいと思います。「靴下」「シャツ」など衣類もございますので、再度ご確認くださいようよろしくお願いいたします。